



Clermont club Rugby ► Les seniors n'ayant pas vraiment brillé en championnat, ce sont les jeunes qui ont eu droit aux honneurs mérités d'ailleurs. L'école de rugby terminant troisième au challenge de Picardie (9 - 15 ans). L'avenir se prépare.



Judo Clermontois ► Le club de Didier Manfrin n'en finit plus de raffler des titres au niveau de l'Oise et de la Picardie. Avec le cadet Nicolas Rouché, champion interrégion nord et le junior Thomas Manfrin, 5^e des mêmes interrégions, la section pourrait faire parler d'elle au niveau national.



COC handball ► Les messieurs vainqueurs de la coupe de l'Oise, les moins de 18 ans championnes de l'Oise excellence, les équipes du club dirigé par Michel Spayment ont connu une saison faste.



Musculation-Haltérophilie Clermontois ► La musculation et notamment l'haltérophilie sont toujours à l'honneur avec deux sportifs qui ne cessent de briller, l'irréductible Claude Struck, champion de force athlétique développé couché depuis 10 ans et Jean Claude Sueur, troisième aux championnats de France Open de la même discipline.



Club de tennis du Clermontois ► Avec un titre de champion de Picardie hiver en promotion régionale excellence, les tennismen ont écrit une page de l'histoire sportive de ce club. Un club qui compte sur de l'un de ses principaux espoirs, la jeune Audrey Jumel, championne de l'Oise et de Picardie.



Boule sportive clermontoise ► L'avenir se prépare activement avec le minime Cyrill Tétu, vice-champion de l'Oise en doublette minimes mais également avec la famille Vise (Emmanuel, Hyacinthe, Marc et Solène) qui a multiplié les places d'honneur durant la saison.